
湿度が高く、むし暑い日が続いています。暑さに負けずに一学期を乗り切ることができるよう
に、早寝早起き朝ごはんや、こまめな水分補給を心がけていきましょう。
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歯と口の健康に関するコンクールについて
学校代表が決まりました。
˓ ᵊʿ͍˵͍ ₪ һήϭ
˓ЪІЌ˔ʿ͒˵͎ Ԁ ◗ήϭ
˓ ῎ʿ͒˵͎ ⅔ᴤήϭ ˮϚΰⱦЉк ΣΜΰΨ ϓο Ϝᾕṓ˯

ΰοΜϘΰθⱦρῢχὲῴτḩβϥЀрϼ˔иχᶘ  Υӟ 3 τὨϘϤϘΰθʻ
ϘθʺԀ ◗ήϭχ⌠ τνΜοψʺӗ ◕ ρσϤϘΰθʻ σ⌠ χᴂ ΚϤΥρΞ
έίΜϘΰθʻ

１学期健康診断が終了しました
１年生の心電図検査の結果については、まだ届いていませんが、それ以外の項目については
各ご家庭に「けんこうれんらくぼ」を通して健康診断結果をお知らせする準備ができました。
本日「けんこうれんらくぼ」を配布いたしますので、お子さんが持ち帰りましたらご確認いた
だき、一学期の欄に押印し、学校へお戻しください。ご家庭での協力で無事健康診断を終える
ことができました。感謝申し上げます。
βけんこうれんらくぼの返却は7月８日（木）までにお願いいたします。

歯みがき大会が行われました
5年生を対象に実施している歯科保健指導、「歯みがき大会」を行いました。今年度は感染症
予防のため、授業の中で歯みがき等の実習は行わず、動画視聴の形で歯ブラシ、デンタルフロ
スの効果的な使用方法を学びました。学んだ正しい歯みがきを、一週間宿題として、取り組ん
でもらいました。ご家庭でのご協力ありがとうございました。

～受診のおねがい～
定期健康診断の結果から、5月上旬に受診が必要な児童へ「受診のおすすめ」を配布させて頂
いています。眼科については、視力B以下の受診対象児童が72名、うち46名から受診報告書を頂
き、歯科については、受診対象児童52名のうち、27名から受診の報告書を頂きました。保護者の
方にはご協力頂きありがとうございます。これから受診予定のご家庭も早めの受診をよろしくお
願いいたします。

夏本番に向けて
むし暑い日が続いていますが、これからが夏本番です。外に出るときは帽子をかぶっています
か？水分は喉が渇く前にとっていますか？汗ふきタオルは持っていますか？早寝早起き朝ごはん、
こまめな水分補給などの取り組みで熱中症は予防することができます。健康で快適な夏を過ごす
ことができるようにしましょう。



☆すいぶんほきゅうのコツ
・こまめに＋すこしずつ
・のどがかわくまえに

☆あせをかいたらすぐにふこう！
まいにちきれいなタオル・ハンカ
チをもってきましょう。

すいぶんほきゅうをすること、あせをふくこと、あつい夏をかいてきにす
ごすために、どちらもたいせつですね。みなさんはできていますか？


